



の園だより

平成28年10月 須佐保育園

日中の暑さに比べ、朝夕の風はとても涼しく感じられるようになりました。

ドングリや松ぼっくり、キンモクセイの甘い香りなど、自然からたくさんのお贈り物が届く季節になりました。気温を見て衣服の調整、部屋の温度の調整に配慮していきたいと思ひます。

今月は、食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋…子どもたちは色々な秋をみつけ自然と触れ合う喜びや楽しさを感じ取ったり、戸外へ出て気分を発散させ、体を十分に動かしていただける保育を取り入れていきます。

10月の おたんじょうび

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



あたらしいおともだちです。

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



10月の予定

- 7日(金) 親子遠足(年長児)
- 11日(火) 避難訓練
- 14日(金) 園外保育(桃組)
- 20日(木) 尿検査提出日(3, 4, 5歳児)
- 26日(水) 誕生会
- 27日(木) 児童歯科検診



～お遊戯会について～

日時：11月5日(土) 9:30スタート
*詳しい詳細は後日お知らせ致します。

つくし組 (0歳児)

音が鳴る玩具が大好きで、よく遊んでいる子どもたち。ボタンを押すと音が鳴ると理解できるようになり、自分たちでボタンを押して楽しんでいます。曲が流れてくると、体を揺らしたり手をパチパチと叩いたり、「こんにちは」の挨拶が流れると玩具に向かって頭をちょこんと下げてきちんと聞いて使い分けています。

今月は、いろいろな歌や曲に慣れ親しんで、お遊戯会には、かわいらしい姿を披露できればと思います。



すみれ組 (1歳児)

先月のお店屋さんごっこに参加し、お買い物を楽しみました。「買い物に行くよー」と言う嬉しそうに階段を登ります。最初は少し圧倒されていましたが、買い物の仕方を伝えるとお金を渡すことに興味を持ち、品物よりもお金を払おうとしていました。次第に欲しい品物を見つけ次から次へとたくさん買い物をし、きちんと財布からお金を取り出し渡していました。

今月は、戸外へ出てかけっこや散歩ごっこや音楽に合わせて体を動かして遊びたいと思ひます。



なのはな組 (2歳児)

「かして」「いいよ」のやり取りの言葉ができるようになってきましたが、取り合いになってしまうこともしばしば…。そんな時は、保育者が仲介に入り、お互いの気持ちを伝えたり「かして」と身振りや言葉でつたえられるように繰り返し知らせています。先日も、玩具の取り合いになり、しばらく様子を見てみると、近くで見ていた子どもが「かしてあげたらいいかい」と一言。少しずつ相手の気持ちも考えられるようになってきているようです。

今月は、音楽に合わせて体を動かしたり、劇遊びをしたりと表現活動にも挑戦していきたいと思ひます。



もも組 (3歳児)

今月から、給食の配膳の手伝いを張り切っています。さくら組のお当番活動を見ていたので、憧れの給食着を着るのがとても嬉しいようです。

先月1番盛り上がった活動が「マット遊び」です。マットにいろいろな具材になった子が寝転び、マットをのせてサンドイッチのでき上がり!! マットの上を1人ずつゴロゴロ転がりながら食べていく遊びです。交代しながら、具の役、食べる役になり、大盛り上がりでした。

来月は、遊戯や劇遊びなど音楽遊びを中心に引き続き運動遊びも取り入れていきたいと思ひます。



さくら組 (4・5歳児)

今年から、年長さんは週1回の書道教室に参加しています。お道具の名前を覚えたり、硯で墨をすったり、筆で文字を書いたり初めの事をたくさん経験し、今4カ月が経ちました。始めはぎこちなかったことも少しずつ慣れ、墨をすりながら墨の匂いを感じ、文字への関心も高まっています。難しい文字に悩んでみたり、「よし!今度は破れないように書いてみよう」と頑張ったりしていますよ。文字を書くことだけでなく、礼儀作法も身につくといいなと思っています。年中さんも「今日は書道教室?」と先生が来られると一緒に会話に参加していますよ。年長さんになったらできるのかなと憧れの気持ちもあるようです。

来月は、劇遊びや遊戯など子どもたちと一緒に楽しみ、相談しながら取り組んでいきたいと思ひます。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

9月の申し出はありませんでした。